
   

東
海
駅
西
口
広
場
の
再
整
備

　

昭
和
48
年
に
都
市
計
画
が

決
定
し
た
東
海
駅
西
地
区
の

区
画
整
理
事
業
。
事
業
開
始

か
ら
約
40
年
が
経
過
し
、
残

る
は
東
海
駅
西
口
広
場
の
み

と
な
り
ま
し
た
。

　

事
業
開
始
か
ら
約
40
年
が

経
過
し
た
こ
と
か
ら
、
駅
前
広

場
に
関
す
る
現
状
の
課
題
等
を

踏
ま
え
た
施
設
規
模
の
見
直

し
や
老
朽
化
対
策
を
兼
ね
て「
東
海
駅
西

口
広
場
再
整
備
事
業
」を
計
画
し
ま
し
た
。

村
で
は
、
こ
の
計
画
の
完
成
を
も
っ
て
区

画
整
理
事
業
の
完
了
を
目
指
し
ま
す
。

   

茨
城
国
体
の
開
催
を
見
据
え
て

　

平
成
31
年
に
開
催
さ
れ
る「
い
き
い
き

茨
城
ゆ
め
国
体
」で
は
、
村
が
ホ
ッ
ケ
ー

競
技
の
会
場
に
な
る
他
、
メ
イ
ン
会
場
と

な
る
笠
松
運
動
公
園
が
近
い
こ
と
な
ど
か

ら
、
期
間
中
は
多
く
の
人
が
訪
れ
る
こ
と

が
予
想
さ
れ
ま
す
。
村
へ
の
ア
ク
セ
ス
道

路
の
整
備
な
ど
、
茨
城
国
体
の
開
催
を
見

据
え
た
整
備
を
行
っ
て
い
ま
す
。

   

今
後
の
整
備
計
画

　

駅
前
ロ
ー
タ
リ
ー
を
中
心
と
し
た
第
１

期
工
事
が
完
了
し
、
駅
西
大
通
り
の
整
備

に
移
り
ま
す
。茨
城
国
体
の
開
催
後
に
は
、

最
終
の
第
３
期
工
事
に
入
る
予
定
で
す
。

　通勤･通学などでJR常磐線東海駅を利用する方は、１日平均で約５千人。平成６年に現在の橋上駅舎が
完成してから、皆さんも一度は利用したことがあるのではないでしょうか。
　今回は、現在の課題を踏まえつつ、来年開催される「いきいき茨城ゆめ国体」に向けて、再整備が進む東
海駅西口広場を特集します。

新たなにぎわいと交流の場を目指して
　　　　　　　　　　　　 東 海 駅 西 口 広 場 

特 集
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第３期工事

～雨の日でも快適～
大きな屋根がロータリー
のところにできてたの
で、雨の日でも迎えの車
を待てるのが魅力です。
（大学･専門学校生）

～自然を感じられる駅～
植栽が多く、自然を感じ
られるところが良いです
ね。白い大きな屋根もき
れいで、玄関口としても
最適ですね。（大学生）

～素晴らしい駅前広場になりました～
利用者が駅西口広場を見渡して、「き
れいだね」と話す姿をよく見かけます。
遠くから見ても、素晴らしい駅になり
ましたね。（広場の手入れをする男性）

～駅前の印象は村全体の印象～
国体には電車で来る人が多いと思う
ので、最初に見る駅前を整備するこ
とは大切だと思います。（高校生）

   ～安全･安心をより身近に～
駅の利用者からは、「交番の場
所が分かりやすくなった」との
声をいただいています。
地域の安全･安心のため、東海
地区交番の署員が一丸となって
頑張っています。若手の警察官
も多く、皆で知恵を出し合って
これからも地域を守ります。

JR 東海駅西口広場整備（完成イメージ図）

ひたちなか警察署 東海地区交番

駅西口広場を利用する皆さんの声

【整備のポイント】
①駅前広場としての機能と役割

通過交通を分離し、広場内
の交通量を減少。多目的広
場の設置や地区交番の移設
など

②駅前広場の安全性の向上
屋根･照明灯･案内板･バリ
アフリーなどの整備、歩道
の拡幅など

③交流場所としての機能の向上
　駅前広場の機能等の向上･活
　性化に寄与する広場の整備
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